

Canal TRECE triunfa en los Premios BRAVO con “Digital IA en Línea”



En una noche dedicada a celebrar lo mejor del talento actoral de Colombia, Canal TRECE se llena de orgullo al anunciar que el primer actor **Diego Vélez** fue galardonado como *Mejor Actor en Serie Web* en la segunda edición de los **Premios BRAVO 2025**. Su interpretación en la serie “**Digital IA en Línea**” fue reconocida por su capacidad de “llevar el formato digital a otro nivel”, consolidándose como una producción que combina arte, innovación y propósito social.

La serie, que hace parte del ecosistema de educomunicación **Digitalia**, es una apuesta transmedia desarrollada por Canal TRECE y el Ministerio TIC. Este proyecto busca

combatir la desinformación en Colombia a través de contenidos creativos, dinámicos y cercanos a las nuevas generaciones.

El reconocimiento, otorgado por la **Asociación Colombiana de Actrices y Actores (ACA)**, resalta el talento de Vélez y la fuerza de una producción que trasciende el entretenimiento. “Digital IA en Línea” es una serie web de ficción educativa que, con un relato intergeneracional, explora los retos del universo digital y el impacto de las noticias falsas. Su objetivo es claro: fortalecer el pensamiento crítico y fomentar un consumo consciente de la información.

Más que una ficción, la serie es una herramienta de transformación cultural. Forma parte de **Digitalia**, un programa pionero de alfabetización mediática e informacional diseñado por MinTIC. Desde esta plataforma, se ofrecen a los ciudadanos recursos prácticos para detectar noticias falsas, reconocer narrativas engañosas y, sobre todo, convertirse en usuarios digitales responsables, capaces de construir una comunicación más sana y pacífica.

Para **Alejandro Linares, gerente de Canal TRECE**, este premio es una confirmación del impacto que tiene la televisión pública cuando se combina con la creatividad y la innovación:

“Este Premio BRAVO para Diego Vélez es un orgullo inmenso y refleja nuestra apuesta por historias que no solo entretienen, sino que también educan y transforman. Con ‘Digital IA en Línea’ y la estrategia Digitalia demostramos que la televisión pública es una herramienta poderosa para la construcción de ciudadanía digital. Este reconocimiento no es únicamente para un actor excepcional, sino para todo el equipo de Canal TRECE y MinTIC que cree en el poder de la creatividad para combatir la desinformación”.

La impecable actuación de Diego Vélez fue decisiva para el éxito de la serie. Su entrega demuestra que cuando el talento artístico se une con la tecnología y el compromiso social, el resultado es una producción memorable que eleva los estándares de la industria audiovisual.

Este triunfo no solo celebra a un actor, sino que inspira a Canal TRECE a seguir creando contenidos con sello propio, innovadores, frescos y con impacto real en la sociedad. Porque contar historias es también una manera de construir país, y en ese camino, Canal TRECE sigue marcando la diferencia.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

> TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149
 > ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>